



MICHAEL
INGRAF
CHRISTIE'S
NATIONAL REAL ESTATE

9 Pièces

239 m²

Réf. MZIOP1168

2 200 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un environnement résidentiel recherché, à seulement quelques minutes des commodités, cette élégante villa de style néo-provençal développe environ 240 m² habitables au cœur d'un magnifique terrain paysager de près de 3 000 m². Offrant une vue panoramique imprenable sur la mer et les montagnes, la propriété séduit dès les premiers instants par son atmosphère paisible et son cadre naturel d'exception. Dès l'entrée, les volumes généreux et la luminosité omniprésente donnent le ton. Les pièces de vie, entièrement ouvertes sur de larges terrasses orientées plein sud, permettent de ...

Nestled in a sought-after residential environment, just minutes from amenities, this elegant neo-Provençal style villa boasts approximately 240 m² of living space set in nearly 3,000 m² of exquisite landscaped grounds. Offering breathtaking panoramic views of the sea and mountains, the property captivates from the first moments with its peaceful atmosphere and exceptional natural setting. Upon entry, the generous volumes and abundant light set the tone. The living areas, fully opened onto wide south-facing terraces, allow for full enjoyment of the panorama and a harmonious continuity between ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP

11 chemin du village - 06650 OPIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

